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2023年度 第 12回役員会使り

鼈
自治会 HP

:2024年 4月 6日 個機 10:00～ 11:30

:玉縄台自治会館 1階

:理事役員 21名、委任状 3名

(その他 監事 1名、民生委員 1名 )

▽会長報告

・今年度は正常な活動に戻つたほか、経理業務の改善、業務の簡素化に取り組みました。

・市に「お出かけバス」の実施を交渉し、すこやかセンターの送迎バスによる玉縄台内の

高所からバス停までの稼働を検討してもらうことになりました。

・自治会員からの陳情を基に大船駅構内のベンチ設置について大船駅との折衝を行いまし

た。管理区域内には設置場所がないため困難との回答がありましたが、今後も引き続き交

渉を続けたいと考えます。

▽組曇会雛報告

3月 30日 (上)に組長会議が開催され、身近な課題が審議されました。

・土砂災害八ザードマップを金所帯に配布することになりました。

・ルールに従わないごみ投棄の防止が討論されました。来年度に対応を検討します。

▽今後の活動予定
04月 21日 (日 )前期自治会費の収納を行います。

・5月 12日 (日)定時総会を行つて正式に新年度に移行いたします。

v今年度決算、来年度の識画、予算の案
。経理部より決算案が説明され、定時総会への起案が承認されました。黒字決算でした。

・各部から来年度計画の説明があり、来年度も黒字決算が見込まれるので、自治会活動の

活発化、役員高齢化への対策としての業務外注などの企画が討議されました。
。これらを基にした予算案が説明され、定時総会への起案が承認されました。

▽子ども会が解散見込み

役員の引き受け手が少ないこと、未加入の世帯が増えてきていることなど問題が多く、

子ども会総会を開催し、いつたん解散することが決議される見込みです。主要な活動を自

治会として弓|き継げるかを検討します。

▽自治会サポータ‐構態

会員から希望者を募つてメールアドレスを登録してもらい、行事などへの協力を依頼す

る制度を計画しています。特に役員を経験された方々には積極的な参加をお願いします。

▽その他                              
´

今期末で退任する柳瀬会長、堀川副会長、書村副会長から挨拶がありました。

次回の役員会は総会開催後となります。

会員世帯数  644世帯 (2024年 3月 31日現在)
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玉縄台自治会 サポートメンバ■登録のお願い

玉縄台自治会では、夏祭りの開催・市民運動会への参加・お花見会などていろいろなイ

ベントを行つています。また、関連して「¬TQ」「緑の会」「あtiあ いグループ」「児童通学 :

見守り」「わんわんパト□―ル」ロリビングラボ」などボランテイアグループがあります。

定期的な予定で、いつもいつも参加するのは難しいけれども、.“予定が合えば"

“興味があるイベントだけ7参加してみよう、手伝つてみようと思つてくださる方

は、サポートメンバーに登録してみませんか?       .

◇登録いただいた方には…

・自治会や関連するボランテイアグループのイベントについて、自治会よリメールで

ご連絡を差し上げます。回覧板で見落とす心配もありません。

・自治会からのメールには返信不要。興味があり出席したい、その日だけ手伝いが

できる、といつた時だけご連絡ください。

・個人情報の取り扱いは(自治会にて適正に管理し、目的外の利用はしません。

◇登録方法は…

・自治会メール『tamanawadai@gmail.com』まで、

『サポートメンバー登録』と記入し、メールにてご連絡<ださい。

お手伝●券

1■1懸

『夏祭り』実行委員 &サポートメンバー

『リビングラボ』サポートメンバ摯 【大募集】 m、
 ・ξ

今年も8月 24日 (土)に『玉縄台夏祭り』を開催する予定です。また、リビングラボも継

続して活動しています。少しでもお手伝いいただけるメンバーを募集します。

① 実行委員(夏祭り)

夏祭りのイベントを企画、準備、当日の運営をお手伝いいただけるメンバー

もちろん都合に合わせて、できる範囲で大丈夫です

② サポートメンバー(夏祭り・リビングラボ)           
´

夏祭り当日の運営を、できる時間帯だけ、お手伝いいただけるメンバー

(子どもたち向けイベント、お神輿、模擬店やワインバーなどのお手伝い)

リビングラボの運営、イベント開催をお手伝いいただけるメンバー

上記、ご協力いただける方は、自治会メール『tarnanawadai@9mall.com』 まで

ご連絡ください。



回 覧

2“尋年1月 実施の筑波大学交通問題アンケートの回答結果を3月‐21日に受取りました。  ぃ、_

2つのテーマで合計52ページあります。全部の回覧は困難で、そのうち玉縄百独自の設間に対する回答の

嚢奮贅客?書魯だ覆碁皇轟碁こ豊tLT電覆卜喜轟:ヒ富lλ、忌義壼撃裏台釜藻黙漿雪峨皐轟墓子:

ご意見やご提案がありましたら、ここにお書き下さい。今後のシエアモビリティタスクフォース活動の

参考にします。 【ご意見の概要】

新しいモピリティの導入に関するもの

。地域内や地域外の主要施設を循環するコミュニティバス等がほしい|(88件 )

・希望する停留所 :駅 (25件 )、 病院 (10件 )、 商業施設 (9件)、 5丁 目 (9件 )、

やまゆり公園 (5件)な ど (希望ルートもいくつか提案あ り)‐
・ 1日 4～ 5回運行してほしい

。大船駅に高齢者専用のコミュニティバス停を設置すると良い

。希望者は追加料金で自宅前に停車してもらえるようにすると良い

。予約制はどうか (2件) ‐

。家の前まで送迎してほしい,デマンド交通がほしい (4件 )

｀ ・スマホで呼べるシステムを作ってほしい

。無人運転技術の開発と導入に期待 (7件 )

。乗 り合いタクシーがほしい (2件 )

・ライドシェアの仕組みを作つてほしい (9件 )

・料金は無料または定額料金 (ワ ンコインなど)力S良い (3件 )

。荷物入れ付きの電動車椅子のようなモビリティがあると良い

。小型 EVや電動スクーターの貸し出しをしてほしい

。具体的な案をいくつか示して、利用したいかアンケートを取るのはどうか

。自治体の補助金を上手く活用すると良い

歩違と縫歩移動に関するもの

。階段の老朽化に対処してほしい

。雑草や枝に対処してほしい (3件 )

。歩道が狭い,広げてほしい (4件 )

車滋と自動車運転に関するもの

3免許返納後の移動が`心配/不便 (5件 )

・工事が長すぎる/多すぎる (2件 )

・速度違反が多い、交通規則やマナーを守つてほしい (2件)

神奈′:1中央バスに関するもの

。本数を充実させてほしい,減便が不安 (6件 )

。
(高齢者の)バス利用を無料化してほしい,料金を見直してほしい (3件 )

。フリーパスを新設してほしい,補助が欲しい (2件 )

・バス停が遠い,地域内にバス停を新設してほしい (10件)       _́

・やまゆり公園あたりまでバスが来てほしい

。通学時間帯のバスの混雑に困つている (4件 )

・終バスを遅くしてほしい (3件 )
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・料金が割高でもいいので、巡回バスを提案 してほしい

タタシーに関するもの   
｀`

。(多少の条件があってもいいので)格安で利用できるシステムを撃備してほしい

。月数枚、無料タクシー券 (距難制限付きなど)等を配布してほし1'(6件 )

・ タクシー代の値上がりに困っている

.,タ クシーが少ない,待ち時間が長くなった (3件)    /   
‐

・免許返納後は、タクシー利用を考えている (2件)

・パソコンやスマホを持つていないので、電話で予約できるようにしてほしい

玉縄すこやかセンターのシャトルバスに関するもの

0台数や本数を増やしてほしい (・2件)

。一般の高齢者も交通手段として利用できるようにしてほしい

大船級に腱するもの

・駅とタクシー乗り場の移動が不便,離れている (2件 )

・エレベーターをあまり歩かなくてもよい場所に設置してはしい

。駅とバス乗り場の移動が不便,議れている (2件)

・朝のロータリーの専画進入禁上に困っている (2件 )

買い物に関するもの

・地域内にお店ないので不便,設置してほしい (6件)

・スーパーの送迎バスが高台まで来てほしい (2件)

災書に関するもの

。大船駅までのルートが少なくて心配

・(栄光坂の)災害時の交通遮断と復旧の遅さに困っている

その他

,シ ニアモピリティタスクフォースという言葉の意味が分からない (2件)

。宅配サービスの充実と現行サービスの周知をしてほしい

。超小型の電気自動車の運転免許認可を軽減してほしい (運転可能地域限定など)

・地域内金ての老人ホームのマイクロバスを有効活用できるよう協力してはしい

。大綸駅 (商店街)へのアクセスが問題

・在宅医療制度を導入してほしい

・必要のない開発をやめてほしい

。電動自転軍の規制を緩和してほしい

・福祉サービスは、市や自治体がもっと積極的に確立すべき

。著者としては、当事者の意見を知りたい

。産学官民の連携による実験的な施策を期待               ‐

%
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毎年恒例 !子 どもキャンプが開催されました
10月 21日 ・ 22日 県立愛川ふれあいの村にて

鎌倉市青少年指導員連絡協議会主催、毎年恒例の
「子どもキャンプ」が開催され総勢 88名 が参加

野外炊事、キャンプファイヤ‐、ディスクゴルフ

等、楽しい2日 間を過ごすことができました。

第 15回 中学生作文コンクール テーマ「未来の鎌倉～私が市長なら～」

<下記QRコー ド (鎌倉市公式 NOTE)に青少年指導員

連絡協議会の活動について詳 しく紹介されています>
(編集後記)

11月 4日 鎌倉市議会本会議場にて、作文コンクール表彰式が開催されました。 6名 の方が表

彰され、作品を朗読しました。来年も皆様のご応募をお待ちしております。

る子どもの育|か俸11です||1各1町中‐会長‐|1募集姜幸|‐

ます。任期は
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子どもたちの楽 しい笑顔を中心に青少年指

導員の活動を矢□つていただくため、内容や

印刷形式など改善を進めながら、これから

も便りを発行して参ります。

三神 小宮 中村 武丼 花田

鎌倉市青少年課 武田

0467-61-3886

(広報委員会)

(事務局)

青少年指導員とは

人がまちを支えている

指導員の活動を

動画で紹介

椰



各地区の楽しいイベントも開催されています

翁i」鰤鵞鸞晋薇薇輻蝙鰈藝隧≧感 ちち匙て
バルーンアー ト

スタンプラリー

などを開催 し、

大盛況でした。

11月 26日
山崎浄化センター

にて秋の収穫祭に

参力日「スーパーボ

ールすくい」を行

い、大勢の子ども

達が元気に集まつ

てくれました。

<深沢地区>秋 の収穫祭 りに参加

神奈り|1県青少年指導員県大会 街頭キャンペーン

<腰越地区>広町緑地 リーろ木工工作

鎌倉1市青1少年指導員連絡協議会■
5つの地歯に分かれています|:‐ |
地区ごとの楽しいィドン|卜が1定期‐

鷺貯冒礫:紙)il■|

12月 3日

穏やかな 日差 し

の中広町緑地

にてクリスマス

リース作りを楽

しみました。 i

2月 18日
御成小学校 にて

ドローン体験会

を開催。 14名
の子 ども達が参

加。 ドローンの

の役割 と操縦 を

学びました。

1月 22日 、 23日 、 24日
大船小学校にて、正月昔遊び

に参力日。ケン玉 。凧あげ 。羽

子板・竹 トンボ・コマ回 し等

子 ども達 も初めて触れなが ら

笑顔で遊んでいま した。
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11月 12日
第 54回神奈川県青少年指

導員大会で三浦雅幸大船地

区長が表彰 されました。

～三浦さんコメントより～

「子ども達と共に指導員

の活動を楽しんで今後も

頑張ります」

11月 16日
青少年育成のための街頭

キャンペーンを鎌倉市役

所周辺、大船駅モノレー

ル駅前の交通広場で行い

地域のPTAの 方々など

が参加 されました。

青少年指導員連絡協議会は、放課後かまくらつ子

の体験活動等、下記のような様々な企画の支援を

放課後かまくらつ子

行っています。
◇七里ガ浜 10/7

◇第-  11/13
◇深沢  12/20
◇大船  1/10
◇西鎌倉  1/10
◇関谷  1/29
◇腰越  1/31
◇小坂  1/31

「バルーンアー ト」
「ディスクゴルフ」
「輪投げ・玉入れ・バスケットボール」
「ディスクゴルフ」
「バルーンアー ト」
「ディスクゴルフ」
「バルーンアー ト」
「ディスクゴルフ」

玉縄地区>玉縄まつ りに参加

<鎌倉地区>ド ローン体験会

区>正月昔

懸バルーンアート



近隣の皆様方ヘ

神奈川県立紫身支援学校

`多

  ′

お 願 い

本校の高等部生徒は、卒業後の自立に向けて公共交通機関の利用と綻歩による自力通学

をしております。学校近隣の皆様にはご配慮をいただく場面もあるかと存じます。ご協力

のほどよろしくお願い申し上げます。              ′

生徒の通学コースは、主に以下の 3コ ースです。

生 徒 通 学 に つ い て の

一

一
  玉縄台バス停~               

徒 歩
大船駅

                    ____→
スバ

田谷バス停~~→
            徒 歩

各バス停

スバ

関谷インターバス停
一

徒 歩
各バス停

スバ

学校

学校

学校

上記の3コ ースのうち次のような場面ではお言葉をかけていただくか、本校にご連絡を

いただけますようお願い申し上げます。

支援が必要な子どもたちが学ぶ
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神奈lll県立鎌倉支援学校
小学生から高校生までの児童生徒約 200名 が在籍しています。

県立金井高等学校の中に、本校の分教室があります。       ニ

教育に関する相談について対応しています。お気軽にご相談下さい。 ・

地域のボランテイアの方々を招いての授業やイベント、ボランティア講習会などを

随時開催しています。

ご一緒に活動していただける方を募集しています。

○道に迷つて途方に暮れている

○乗 り物の乗車マナーが悪い。

○第二者に言いがかりをつけられている

O迷惑をかけている (大声や器物破損など)



保存版 2024年4月 全戸配布
玉縄台自治会 防災部

鎌倉市防災情報マツプ 土砂災害は2021。 9テータ更新
洪水・高潮、土砂災害、地震・津波のマツプがある

鎌倉市ホームベージより玉縄台エリアを抽出
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土砂災害警戒区域 (急傾斜地の崩壊)

土砂災害特別警戒区域 (急傾斜地の崩壊)

:鵞

―・ 軋

ykiyo
四角形

ykiyo
タイプライタ
自治会トップへ戻る

ykiyo
四角形

ykiyo
タイプライタ
回覧トップへ戻る

http://tamanawadai.sakura.ne.jp/index.html
http://tamanawadai.sakura.ne.jp/kairan/kairan.html

